

Forums pour les joueurs

Décision enfin prise

Par Anon68 Posté le 20/02/2025 à 10h47

Bonjour, je poste ce message pour confirmer mon arrêt du jeu qui est définitif. Voilà mon histoire cela fait environ huit ans que après une grosse séparation de la mère de mon enfant, je suis tombé dans le vice du jeu, un peu un échappatoire, voilà la situation qui était très compliqué à l'époque. Depuis toutes ces années, au niveau de jeu était en dents de scie. J'ai eu des périodes où je jouais très peu et d'autres où je jouais excessivement, il y a quatre ans, j'ai rencontré une personne qui m'a beaucoup soutenu et qui est devenu ma femme, elle m'a beaucoup épaulé dans ce combat, mais malgré tout j'ai fini par la perdre aussi. Mais au final j'ai accepté le fait que ma dépendance aux jeux avait fini par nous rendre malheureux tous deux, j'ai réagi, j'ai tout arrêté, je ne joue plus rien plus un centime aujourd'hui, je me sens bien par rapport à ça certes les pertes d'argent et à perte de ma femme font beaucoup de dégâts intérieurement. Donc voilà tous les joueurs qui sont dans mon cas ou qui ne sont été devraient prendre conscience très rapidement que vous pouvez perdre bien plus que votre argent. Et dans ces cas-là c'est souvent irréversible donc agissez vite avant qu'il ne soit trop tard et avant qu'il y ait trop de dégâts pour vous et pour ceux qui vous entourent. Bon courage à tous dans ce dur combat qui vous attend.